



## Communiqué de presse

12 mars 2024

# Lancement du dispositif "Prendre l'air en triporteur à Laval, c'est le bonheur !"

Lundi 11 mars, .... Inauguration du triporteur " Prendre l'air en triporteur, à Laval, c'est le bonheur" et annonce de la démarche de labellisation "Ville amie des aînés" en 2024. Espace seniors intergénérationnel 90 rue de Rennes à Laval.

Le projet vise tout d'abord les personnes âgées, en priorité les personnes isolées et dépourvues de moyens de transport. Il sera ouvert à tous. Ce projet est né d'un constat où des personnes à mobilité réduite ne sortent plus de chez elles malgré l'envie de sortir mais faute d'accompagnement humain et de solution de mobilité accompagnée, elles renoncent.

Le triporteur sera piloté par les jeunes en service civique "Solidarité seniors" d'octobre à mai. Pour la période estivale, l'Espace seniors intergénérationnel recherche des volontaires tels que des étudiants, ou toute personne qui aimerait partager ces balades conviviales.

Les objectifs de ces balades conviviales sont de :

- Briser la monotonie et lutter contre l'isolement des seniors ;
- Améliorer la mobilité des seniors ;
- Dynamiser ou redynamiser ses relations sociales et intergénérationnelles ;
- Se souvenir, retrouver un quartier ;
- Prendre plaisir à sortir, à rencontrer, à raconter, à échanger ;
- Contribuer à l'écologie, en utilisant des modes de transport doux (vélo en l'occurrence).

Le FOND D'APPUI POUR DES TERRITOIRES INNOVANTS SENIORS – c'est un fond de soutien aux projets innovants, accordé en par la CNSA et la Banque des territoires. Nous avons obtenu le financement pour l'achat du triporteur (14 000€) et aussi pour faciliter la mise en œuvre des balades conviviales.

L'Espace seniors intergénérationnel est un service municipal, gratuit, ouvert aux lavallois. Il s'inscrit dans un réseau de partenaires pour la lutte contre l'isolement et anime une instance de pilotage avec les services de la Ville et 10 autres organismes impliqués dans la prévention du bien-vieillir.

La démarche de labellisation vise à valoriser et à accompagner pas-à-pas les acteurs locaux dans la mise en oeuvre d'une dynamique d'amélioration continue des politiques locales. La démarche est lancée en juin 2023 à Laval par l'Espace seniors intergénérationnel, avec des ateliers participatifs et une consultation en ligne, l'état des lieux du territoire est en cours de rédaction. Un travail similaire avait déjà eu lieu en 2015. Un audit de labellisation aura lieu en octobre 2024.

Comment la ville de Laval adapte-t-elle son environnement face au vieillissement de la population? Pour y répondre, diverses thématiques sont abordées telles que l'accès à la

Contact presse :

**Fabien BLANCHARD** : [fabien.blanchard@agglo-laval.fr](mailto:fabien.blanchard@agglo-laval.fr)

06 22 73 96 65

culture, la mobilité, l'accès aux soins et favoriser la vie à domicile, l'accès à l'information et la communication, le lien social et les solidarités, la participation citoyenne et l'emploi.

Contact presse :

**Fabien BLANCHARD** : [fabien.blanchard@agglo-laval.fr](mailto:fabien.blanchard@agglo-laval.fr)

06 22 73 96 65